

Egg, 29. April 2002

KR-Nr. 132/2002

**A N F R A G E** von Hans Jörg Fischer (SD, Egg)

betreffend Straffälle von Jugendlichen

---

Laut Zeitungsberichten nehmen Straffälle von Jugendlichen im Kanton Zürich und der ganzen Schweiz massiv zu. Auch nehme bei der Täterschaft die Anzahl von Schweizer Bürgerinnen und Bürgern zu, während die Anzahl der verurteilten Ausländerinnen und Ausländer abnehme. Ich habe nun die Vermutung, dass es sich bei der Schweizer Täterschaft vorwiegend um Neueingebürgerte handelt.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist meine Vermutung korrekt?
2. Wie viele Straftäterinnen und -täter sind Eingebürgerte? (5 Jahre zurück, Prozent und Anzahl)
3. Wie viele Straftäterinnen und -täter sind Schweizer Bürger? (Schweizer Bürgerrecht seit Geburt, Prozent und Anzahl)

Hans Jörg Fischer